

Bienen in der Libellengruppe

Vor zwei Wochen hatten wir einen Artikel ins Friedewälder Mitteilungsblättchen gesetzt, in dem wir davon berichteten, dass sich die Libellengruppe zurzeit mit dem spannenden Thema Bienen beschäftigt. Daraufhin meldete sich Herr Bernd Iffland in der Kita und bot an, uns noch mehr darüber zu erzählen.

Vergangenen Montag war es soweit...und er kam nicht allein. Er brachte uns ein Bienenvolk im Schaukasten mit, sodass wir die Bienen bei der Arbeit beobachten konnten. Während er uns noch viele interessante Dinge über die Bienen und seine Arbeit als Imker erzählte, versuchten wir, die Königin zu finden...leider vergeblich. Wir durften auch einen Imkeranzug anprobieren und können es kaum erwarten, den leckeren Honig zu kosten, den uns Herr Iffland zum Abschied überreichte.

Wir möchten uns auf diesem Weg noch einmal ganz herzlich bei Herrn Iffland bedanken und freuen uns schon sehr darauf, ihm im kommenden Jahr beim Honigschleudern zuschauen zu dürfen.

(Text / Foto: S. Lass)

